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■司会 ＳＡＡ           見目 良一 君 

■点鐘  会 長          宇賀神裕一 君 

■国歌                           君が代 

■ロータリーソング               手に手つないで 

■ゲスト     米山奨学生    チョア チー シェン君 

                          市村 純子 様 

                          久保 法子 様 

                          青木 千鶴 様 

■会長挨拶          会長  宇賀神 裕一 君 

皆様、こんにちは。 

まず始めに、お客様のご紹 

介をさせて頂きます。先週 3 

日が祝日でしたので、本日 

が月初会のお誕生日・結婚 

記念日お祝いになります。久 

保康夫会員夫人 法子様、市村忠男会員夫人 純子様、

青木圭太会員夫人 千鶴様、ようこそお越しくださいました。

ごゆっくりお過ごし下さい。そして米山奨学生チョア チー 

シェン君です。前回は楽しい卓話ありがとうございました。 

先月 28 日に真岡商工会議所の臨時議員総会がありまし

た。田上貴会頭が退任されました。そしてこの度、篠原 

之ＰＰが新会頭に就任されました。誠におめでとうございま 

す。岡本俊夫ＰＰは副会頭留任です。誠に喜ばしいことで 

す。どうぞよろしくお願い致します。 

 ここで、インターナショナル・ポリオプラス委員長マイケ

ル・Ｋ．マクガバン氏のメッセージを紹介させて頂きます。 

 『今年 8 月、ナイジェリア北東部で野生型ポリオウイルス

による 3 件の症例が報告されました。世界保健機構（ＷＨ

Ｏ）がこれらの症例を確認したことを受け、ナイジェリアは再

びポリオ常在国リストに追加されました。現在、同国以外に

アフガニスタンとパキスタンがポリオ常在国となっています。

同国でのポリオ症例は2014年 7月以来であり、すべてのロ

ータリアンにとって非常に残念なニュースとなりました。 

 新たな発症が報告されたものの、ナイジェリアとその他の

アフリカ諸国、そして世界中で、ポリオ撲滅活動は大きな

進展を見せています。ロータリーはポリオ撲滅に全力を注

いでいます。私達は今後も引き続きサポートしていきます。

皆様のご支援があれば、野性ポリオウイルスをこの世界か

らなくすことができます。』とのことです。 

 今月は、ロータリー財団月間です。当クラブは長期に渡り

財団に寄付し、その歴史は当クラブの誇りでもあります。ポ

リオ寄付金は高い水準となっています。引き続き宜しくお願

い致します。 
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そして 10 月に国際ロータリー（ＲＩ）会長指名委員会が開

かれ、2018－19 年度ＲＩ会長として、ウガンダのカンパラ・

ロータリークラブ所属のサミュエル・オオリ氏が満場一致で

指名され、10 月 1 日をもってオオリ氏が会長ノミニーとなり

ました。当クラブもノミニー委員会が発足し、金子会長エレ

クトに、次年度副会長、幹事、会計、他理事の指名を要請

してありまして、12 月の年次総会にての発表を待つところ

であります。 

 以上、会長挨拶とさせていただきます。 

■11 月誕生日祝・結婚記念日祝

誕生日祝 会員  会員夫人 

24 日  中川 宏行君   4 日 岡本 美代子様 

28 日  仲野 新吾君  10 日 青木 千鶴様 

結婚記念日祝 

3 日 篠原 宣之・美代子様 

3 日 市村 忠男・純子様 

3 日 久保 康夫・法子様 

4 日 淡路 晃・智晴様 

6 日 栁田 尚宏・直美様 

20 日 角張 真之・典恵様 

27 日 平石 典嗣・美貴様 

■乾杯               福原 一郎 君 

まず、篠原宣之さん、新 

会頭就任大変お疲れ様で 

しょうが、我々のリーダーと 

してよろしくお願いします。 

また、副会頭継続の岡本さ 

んにおかれましても、リー 

ダーシップを発揮されまして、我々を導いていただければ

有難いなと思います。よろしくお願いします。 また、今日は

花を添えていただいている、市村さん、久保さん、青木さん

の奥様方、男性はどうでもいいんですが、お越しいただきま

して大変ありがとうございます。 

 さて、一昨日立冬を過ぎましたら、急に冬らしくなって寒さ

が一段と厳しくなってきました。そうすると、昨日も3通ぐらい

年賀欠礼のハガキが届いたのですが、私の大学時代の友

達なども、今までに 2 人の訃報を知らずに年賀欠礼でそれ

を知ったような始末で、今日一日一日楽しく生きているの

が、仕事をしているのが、活動をしているのが有りがたいこ

となのだとつくづく思いました。 

 ここで、今日一日の元気と、これからの幸せを築くために

皆さんで乾杯をしたいと思います。 

■幹事報告              幹事 市村 忠男 君 

１理事会報告 

① 炉辺会合、クラブ 

協議会について。 

   テーマ 1.クラブ独自 

の社会奉仕 

事業事検討委員の現時点における検討事 

項について。 

      ２.その他。 

   テーマ 組編成、座長 承認 

② 職業出前講座実施の準備検討委員会の委員承認

について。 

   中川宏行、見目良一、平石典嗣、青木圭太、大森貴

之、三澤幸光、木村慎太郎、齊藤敏彦、宇賀神裕

一、市村忠男。 承認 

③ 地区委員推薦について。 

海老原均会員を推薦。 承認 

④ 10 月会計報告について。  承認 

⑤ 米山特別寄付金、Ｒ財団寄付金の引き落としにつ

いて。 

11 月 21 日口座引き落とし。 承認 

⑥ 赤い羽根共同募金協力について。 

一人 1,000 円、合計 53,000 円支出。 承認 

⑦ 「手足の不自由な子どもを育てる運動」募金協力に

ついて。 

15,000 円支出。 承認 

⑧ 忘年家族例会の会員負担金について。 

12 月理事会で再協議 

⑨ その他 

出席免除会員について。 承認 

おめで

とう！
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■委員会報告       会報委員会  石塚 龍夫 君 

本日、お手元に 2817 号 

の会報が届いていると思い 

ますが、実は 2816 号、地区 

大会版なんですが、大変申 

し訳ございませんが、データ 

の受け渡しの不手際がありまして、本日の発行に至りませ

んでした。誠に申し訳ございませんでした。次週までには素

敵な会報をお届けいたします。以後、このようなことのない

ように努めて参ります。どうか、ご容赦いただけますようお願

い申し上げます。 

ロータリー財団  齊藤 敏彦 君 

先程、回らせていただきまし 

たが、ロータリー財団の寄付 

の方よろしくお願いします。ロ 

タリー財団の寄付は、一 

度本部に集められ、3 分の 2 

ほど地区に戻り、その内の半 

分が各クラブの事業に使われます。今回の、老人・身障合

同スポーツ大会の予算もこの資金から出ていますので、是

非ともご協力の程お願い致します。引き落としの方は米山

の方と一緒になりますのでよろしくお願い致します。 

■スマイルボックス報告 角張 真之 君

宇賀神裕一君  久保法子様、市村純子様、青木千鶴様、

本日はようこそ。 

           篠原宣之ＰＰ，真岡商工会議所会頭就

任おめでとうございます。 

市村 忠男 君  結婚記念のお祝いいただきありがとうご

ざいます。又、今月誕生日、結婚記念日

を迎えられる皆様おめでとうございます。 

           日毎、寒さが増して来ました。健康には

十分ご留意下さい。久保さん、青木さん、

市村の奥様、来訪ありがとうございます。

チョア君ようこそ。 

金子 正男 君  今月誕生日を迎えられる会員・会員夫

人の皆様、結婚記念日を迎えられるナイ

スカップルの皆様おめでとうございます。 

                篠原宣之ＰＰ、新会頭就任おめでとう

ございます。岡本副会頭留任頑張って下

さい。（次期？） 

杉村 久夫 君   35 年皆出席をいただきました。人生

健康が大事です。11 月 6 日塩原温泉、

会津西街道、紅葉がとてもきれいでし

た。 

篠原 宣之 君   11 月 1 日真岡商工会議所会頭を拝

命しました。信条の「謙虚に生きる」を大

切に、力を抜いて責任を果たしてまいり

たいと思っておりますので、変わらぬご指

導をよろしくお願いします。 

            結婚記念日祝いをいただいて。（45 年

になります。） 

岡本 俊夫 君  久保、市村、青木会員夫人、月初例会

出席ありがとうございます。ゆっくりお過ご

し下さい。 

            篠原宣之ＰＰ、第 11 代会頭就任おめ

でとうございます。裏方として私もお付き

合いさせて頂きます。 

田村 浩次 君  今月誕生日、結婚記念日を迎える皆様

おめでとうございます。 

            先日、健康診断で腹が黒いとの診断を

されたので腹黒い固まりを取り除いてきま

す。しばらく例会を休ませて頂きます。 

久保 康夫 君  本日は、結婚記念日のお祝いいただき

ありがとうございます。 

            愛する法子様、３０年間お世話になっ

ています。今後とも、田村家の様になら

ないよう、よろしくお願い致します。 

野沢 巧 君   結婚記念日ならびにお誕生日を迎えら

れた皆様、誠におめでとうございます。い

ついつまでも元気で幸多からんことを心よ

りご祈念申し上げます。 

廣田 茂 君   篠原宣之ＰＰ，真岡商工会議所会頭就

任おめでとうございます。 

中川 宏行 君  誕生祝いありがとうございます。 

大堀 文雄 君  誕生日、結婚記念日を迎えられる皆様

おめでとうございます 

大越 正和 君  本月誕生日、結婚記念日を迎える皆様

おめでとうございます。市村純子様、久保

法子様、青木千鶴様いらっしゃいませ。い

つもお世話になります。 

篠原宣之ＰＰ，真岡商工会議所会頭

就任おめでとうございます。 
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岡本 佳男 君  妻の誕生祝いをいただきありがとうござ

います。 

篠原宣之ＰＰ，真岡商工会議所会頭

就任おめでとうございます。岡本俊夫ＰＰ、

真岡商工会議所副会頭、再任おめでとう

ございます。 

見目 良一 君  本日、誕生月、結婚記念月をお迎えの

皆様おめでとうございます。市村夫人、久

保夫人、青木夫人ようこそおいで下さいま

した。ごゆっくりしていって下さい。 

太田 浩彰 君  本日は、結婚祝い、誕生日祝いの皆様 

           おめでとうございます。 

渡邉 佳寛 君  市村幹事、久保会員、青木会員の奥 

様方ようこそいらっしゃいました。今月誕

生日、結婚記念日を迎えた方々おめでと

うございます。 

            １０月３日から今日までで 7.3 ㎏減量で 

きました。 

平石 典嗣 君  立冬を過ぎてだいぶ寒くなってまいりま 

した。皆様、お体に気をつけてお過ごし 

下さい。 

青木 圭太 君  本日は、誕生月の皆様、結婚記念月の 

皆様おめでとうございます。また、うちの嫁 

の誕生祝いも頂きましてありがとうござい 

ました。 

馬場 照夫 君  誕生日並びに結婚記念日を迎えられま

す皆様、おめでとうございます。 

            篠原宜之ＰＰ，真岡商工会議所会頭

就任、岡本俊夫ＰＰ、副会頭再任誠にお

めでとうございます。 

角張 真之 君  結婚記念日のお祝いいただきありがとう

ございます。ご丁寧な妻宛の招待をいた

だきましたが、私だけでご勘弁ください。 

田辺 義貴 君 11 月に誕生日を迎える皆様、結婚記

念日を迎える皆様、おめでとうございま

す。 

仲野 新吾 君  11 月、誕生日の方、結婚記念日の方、

おめでとうございます。心よりお祝い申し

上げます。また、誕生日の記念品ありがと

うございます。 

田崎 義典 君  奥様方 3名、市村さん、久保さん、青木

さん、本日はお越しいただきありがとうござ

います。いつもより増して会場が華やかに

感じます。 

■本日までのスマイルボックス 

■真岡ＲＣ独自の社会奉仕事業検討委員会 

                          久保 康夫 君 

 真岡ＲＣ独自の社会奉仕 

事業検討委員会では、今度 

の炉辺会合で、皆さんの意 

見を聞きたいとのことで議題 

とさせていただきましたが、今 

日、ここで今までの進捗状況 

を説明させていただきます。 

クラブ独自の社会奉仕事業検討委員会のメンバーは、

岡本俊夫ＰＰ、石田順一ＰＰ、市村忠男幹事、石塚龍夫

君、三澤幸光さん、野沢巧さん、齊藤敏彦さん、大瀧和弘

さん、豊田光弘さん、渡邉佳寛さん、そして私の１１名です。

オブザーバーとして宇賀神会長、直前会長の田村さん、そ

して次年度会長、金子さんの計１４名です。

最初のきっかけは、頼近先生が台湾斗六で奨学金制度

をやっていると話され、台湾では奨学金というより年１回の

表彰制度のようで、成績の優秀な子やスポーツで優勝した

子など、文化的なもので表彰されるようです。直近では、小

学生が日本円で約 6,000 円位、昨年は 44 名、中学生が 1

万円、28名、高校生に対しては15,000円、9名、大学生は

3 万円、12 名であります。合計しますと、103 万円になる訳

ですが、年間約 103 万円の表彰制度を設けて、斗六ＲＣと

して表彰しているとのことです。台湾では寄付金が 100％

所得控除になるそうです。最初に寄付を募った時には、そ

本日も、たくさんの

スマイルありがと

うございました!! 

前回までのスマイル繰越金 898,000

会員 70,000

ビジター 0

本日のスマイル合計 70,000

スマイル今期累計 968,000

前回までの米山繰越金 18,942

米山 6,367

米山今期累計 25,309

合計金額 993,309
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れが基金として１０００万円くらいになったそうですが、利率

が良いらしいので５０万円位は利息で増え、あと５０万円位

を会員が出しているのかなという感じです。 

 市村先生からは、希望の風という基金があって、東北地

方の３県の大学生に奨学金を支援するという話がロータリ

ーの友に載っていたと聞きました。 

そんなことで、我々も何か出来ないかという話が出ました。

また、米山奨学生について、中国の学生に出して地元の

学生に出さないのはいかがなものかという意見もありまして、

真岡ＲＣとしてもよい方法がないのか、地元にも恵まれない

学生がいるよねという話になりました。私も考えました。私は

大学生が対象に良いのかなと思いました。例会に呼んだり

して、感謝の便を述べてもらえたら、我々も幸せかなと思い

ました。そんな奨学金制度を出来ないかと考えました。支

援によって学習意欲も上がるでしょうし、起業したり、恩返し

のつもりで、自分も同じように学生を支援しようという人が生

まれれば素晴らしいことかなと思います。感謝を忘れない、

夢を持った人を育てたいという思いです。 

検討委員会は、小規模でもなんとか始めようとしておりま

して、１人当たり月 1,000 円、約 5万円ではじめようと予算が

決まりました。対象は地元の高校生にしようと決まりました。

何年生にやるのか、何年間やるのか、また、斗六の様に 1

年に 1回でいいかなどあるかもしれません。そのような形で 

進んでいるのが現状です。 

来週の炉辺会合で、座長の許す限り、皆さんの熱弁をふ

るって頂きたい。また、先程の話は検討委員会の提案です

ので、決定事項ではありません。皆さんに賛成していただ

かないと決まりません。ぜひ、皆さんの意見を炉辺会合で

発表していただきたいと思います。そうすれば、より良い奨

学金制度が出来るのではないかと思っております。 

 よろしくお願い致します。 

■出席報告         出席委員会  柳澤 正弘 君 

本日のプログラム 

１１/１０７木) 

内部卓話 

次回のプログラム 

１１/２４(木) 

外部卓話 
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１２月11月

在籍　53名

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 実出席者 内免除者 欠席者 出席率 月間出席率

補正後10月 23日 50 8 5 26 1 12 76.47%

本日　11月 10日 49 2 - 40 1 8 84.00%

出席免除者4名（有資格者　3名　＋　有理由者　1名）

10月

86.69%

7月出席率 8月出席率9月出席率10月出席率11月出席率12月出席率1月出席率2月出席率 3月出席率4月出席率 5月出席率6月出席率

95.05% 93.39% 94.03% 86.69

※例会欠席はAM11:00までに必ずTEL.0285(84)2511 FAX.0285(84)2510 にて事務局までお知らせください。


